



Le défunt a été retrouvé pendu dans sa chambre, jeudi 5 novembre 2020, dans un village du département de la Manyu, dans la région du Sud-Ouest, apprend-on.

Les villageois d'une partie du département de la Manyu (région du Sud-Ouest) plongés dans le choc total. En cause, le jeudi 5 novembre dernier, ceux-ci ont fait la découverte du corps sans vie d'un des habitants s'est volontairement donné la mort dans sa chambre, rapporte 237online.

Selon des témoignages recueillis, le disparu avait pour habitude de se comporter de façon étrange, il était mentalement instable et depuis un certain temps et il réclamait de l'argent à sa famille afin de se rendre à Douala pour le démarrage d'une activité commerciale.